

Me gusta probar nuevas comidas

Escrito por braydenmulgrave - 16/11/2021 15:28

Que tal amigo del foro, espero estén bien todos ustedes. Sin duda alguna siempre que estoy libre, trato de ir a sitios específicos, para disfrutar de una buena comida. Soy muy aventurero en lo que se trata del mundo gourmet. Hace unos días visité un restaurante indio valencia, y la verdad me encanto la comida. Nunca había comido comida hindú, muy rica por cierto. Si deseas contar con un lugar te comparto la web de los amigos de restaurantehinduvalencia.es, para que le des un vistazo. Sin más que decir me despido de ustedes. Cuídense.
